

新

地

化への道

山口県織維加工協同組合
シンボジウムより

③

なれば、他産業もそれに乗らない話はないわけです。

『メードイン・イタリア』ではダメだ。これから『メードイン・ゼニア』と言うわけです。つづけて『メードイン・ジャパン・バイ・山口』

としたいですね。そして日常の中でもそういうものがじむような街にならります。そこで、イタリアの差別化

が、人口問題の上でも重要になります。そして他産地とも

モノ作りの職場を作るこ

とが、そのためにも百貨店が役割を果たしていきたいと

思います。アッショナブルな街

ですね。そこから『ファ

ッション製造の街』

アッショナブルな街』と

岡部 縫製業は人がたくさんいる職場ですが、地域経済にどう位置づけるべきでしょうか。

宗近 山口県が縫製業を中心とした産地として

になれるの

山口を川中の中核産地へ

岡部『高付加価値』
地になつて強いたい

手を携えて、いきた

と思います。

内に工場があつても、装

ですね。そこから『ファ

ラ産地にゼニアというメ

ークがあります。その

ゼニアは、スイスにパタ

ーラーがあります。そ

のが、人口問題の上でも

重要になります。そ

のためにも百貨店が役

割を果たしていきたいと

思います。

アッショナブルな街

ですね。そこから『ファ

ッション製造の街』

改めて出発しようというそういう形になれば、県外との連携もできますが、今回のシンポジウムの趣旨ですね。今後、し、他産業との連携も設まである。つまり、企

業背景が、それこそ文化

モーティストの育成も行う

きるのではないかと思

う。川上・川下をつなぐ

一間、すべての連携が大

いがであります。宗近さん

河内 山口は文化的な

バランス

日本モーティスト協会事務局長 本多徹氏

山口井筒屋 社長 河内一彦氏

山口経済研究所 調査研究部長 宗近孝憲氏

本紙「織維ニュース」記者 宇治光洋

コーディネーター

山口県織維加工協同組合 理事長 岡部泰民氏